



Desmienten a representante de Cambio Radical que difundió información sobre un «nuevo negocio para importar gas de Venezuela»

CARICATURA DEL DÍA



ENVÍA TU NOTICIA

POSTED BY: CUARTO DE HORA 10 DICIEMBRE, 2022

La representante a la cámara por Bogotá por el Cambio Radical, Carolina Arbeláez, compartió en sus redes sociales una información que tuvo que ser desmentida por la agencia de fact checking AFP Factual, en la que aseguraba que se estaría tramitando un nuevo contrato de importación de gas a Colombia desde Venezuela»

En el tweet que tiene fijado la representante en su perfil comparte un contrato con una empresa española, con domicilio en Madrid. Allí la congresista señala que este documento «demuestra el negocio que se está cocinando para comprar, importar y distribuir Gas desde Venezuela».

Adicionalmente, en su publicación, la congresista advierte que «está en riesgo la

SÍGUENOS EN FACEBOOK

INSTAGRAM

SÍGUENOS EN TWITTER

Tweets by CuartoDeHoraCol

COMENTARIOS RECIENTES

David on UNGRD denuncia graves

soberanía y seguridad energética, pretenden hacer negocios con la riqueza de los Colombianos!!»

Por su parte, la agencia de Fact Checking señaló esta información como imprecisa y explicó que en realidad, Ecopetrol contrató a Eversheds desde 2018 para obtener asesoría frente a un contrato firmado con @PDVSA en 2007.

«Hoy en día existe un contrato entre Ecopetrol y PDVSA para traer gas. Es un contrato que existe desde el año 2007, no es nuevo» aseguró Ecopetrol al medio citado.

Según explicó la AFP la relación PDVSA y Eversheds Sutherland Nicea es una cuestión de asesoría que habría sido firmada realmente por el gobierno de Iván Duque en el 2018

La asesoría de Eversheds tenía como objetivo «extender el periodo de estabilización de equipos... en caso contrario, defender los intereses de Ecopetrol en el marco de este contrato», dijo la compañía a la AFP, sobre el acuerdo que realmente habría sido firmado en el gobierno de Álvaro Uribe Vélez



[← Previous post](#)

SEA EL PRIMERO EN DEJAR UN COMENTARIO

ON "DESMIENTEN A REPRESENTANTE DE CAMBIO RADICAL QUE DIFUNDIÓ INFORMACIÓN SOBRE UN «NUEVO NEGOCIO PARA IMPORTAR GAS DE VENEZUELA»"

Deje un comentario

Your email address will not be published.

Comentar

Name *

Email *

Website

Save my name, email, and website in this browser for the next time I comment.

PUBLICAR EL COMENTARIO

La moderación de comentarios está activada. Su comentario podría tardar cierto tiempo en aparecer.

 irregularidades en contratos que se firmaron durante la administración Duque

 María Mercedes BREKKE on Francia Márquez propone acciones de condonación de deuda externa como reparación histórica a afrodescendientes

BOLETINES

Recibe en tu correo las noticias más importantes del día

Importantes del día

Email:

Suscribir